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OFFICE DU TOURISME
TOURIST INFORMATION

ÉGLISE / CHURCH

MONUMENT

MUSÉE / MUSEUM

CASINO

SPOT WIFI

POSTE / POST OFFICE

CHANGE
TOILETTES ACCESSIBLES
BATHROOM WITH
DISABLED ACCESS

PARKING PMR

PRINCIPAL CIRCUIT TOURISTIQUE ACCESSIBLE
MAIN ACCESSIBLE TOURISTIC TOUR

CIRCUIT COMPLÉMENTAIRE / ADDITIONAL TOUR

RUES ACCESSIBLES / ACCESSIBLE STREETS

ACCÈS POSSIBLE EN FAUTEUIL ÉLECTRIQUE
ELECTRIC WHEELCHAIR ACCESS POSSIBLE

QUARTIER HISTORIQUE NON ACCESSIBLE SANS ACCOMPAGNATEUR (FORT DÉNIVELÉ)
HISTORICAL DISTRICT INACCESSIBLE WITHOUT ACCOMPANIST (STEEP SLOPE)

SHOPPING ZONE

MARCHÉS PROVENÇAUX / MARKETS

PLAGES / BEACHES

HANDIPLAGE / ACCESSIBLE BEACHES

 CIRCUIT ACCESSIBLE
ACCESSIBLE TOUR 15 mn

20 mn

PONT GRRUE D

1  Suquet, Église Notre Dame de L’Espérance

RR R
D

2  Marché Forville
CS

3  Rue Meynadier
AVEN

4  Esplanade du Palais

L.
DE

S
P

VERRTT CCH
5  Palais des Festivals et des Congrès

ER

7  Rue d’Antibes

6  Port Canto

R

10  Ile Saint-Honorat

IN

S
SSS R
A

8  Croisette, Baie de Cannes

9  Ile Sainte-Marguerite

11  Handiplage

100 mètres



 CIRCUIT CANNES ACCESSIBLE
BORD DE MER 
Votre promenade le long du Vieux Port, au pied du Suquet, est un moment 
privilégié de découverte d’une ville qui conjugue luxe, modernité et tradition. Vous 
admirerez sur le Quai Saint-Pierre les nombreux yachts, voiliers et pointus au 
mouillage.
En continuant au bout de ce quai, une promenade sur le boulevard Jean Hibert 
vous entraine à découvrir les commerces, restaurants ainsi que les plages du 
Midi d’où il est possible d’admirer les roches rouges du Massif de l’Esterel.
Situé à l’angle du Vieux Port et jouxtant la gare maritime, se trouve le très célèbre 
Palais des Festivals et des Congrès. Il accueille annuellement de nombreuses 
manifestations de renommée internationale dont le célébrissime Festival de 
Cannes en Mai. 
Plongez-vous l’espace d’un instant, dans l’atmosphère du cinéma. Pour cela, 
rendez-vous sur l’Esplanade Georges Pompidou où s’ouvrent à vous l’illustre 
montée des marches ainsi que l’Allée des Stars avec les légendaires empreintes 
de mains des acteurs réalisateurs et autres célébrités du 7ème Art passés à 
Cannes.
La Croisette est un boulevard connu pour ses grands palaces ainsi que pour ses 
boutiques de luxe telles que des enseignes prestigieuses de Haute-Couture ou de 
maroquinerie et des joailliers. 

HANDIPLAGE 
Située sur la Pointe Croisette, au niveau de Bijou Plage, Handiplage est labélisée 
(4 bouées) Tourisme & Handicap pour les quatre types d’handicaps (moteur, 
visuel, auditif et mental). Cette plage vous propose de nombreux stationnements 
à proximité immédiate. L’accès y est également facilité par une bande de 
guidage. Elle dispose de systèmes de tiralos et de fauteuils amphibies ainsi qu’un 
dispositif audio plage. Cette plage est surveillée du 15 juin au 15 septembre et des 
handiplagistes seront à votre disposition.
Renseignements CCAS : 04.93.06.31.70 / Bijou Plage : 04.93.94.13.09

ILES DE LÉRINS 
L’embarcadère pour les îles de Lérins se trouve au Quai Laubeuf, sur la jetée 
Ouest du Vieux Port. Un dispositif d’accès vous permettra de rejoindre sans 
encombre les compagnies maritimes.
Afin d’apprécier votre excursion dans les meilleures conditions, il est vivement 
conseillé d’être accompagné car les chemins ne sont pas goudronnés mais en 
terre.
Sur Sainte-Marguerite, faites attention à la pente immédiatement à la sortie du 
débarcadère que vous ne pourrez monter seul(e). Vous apprécierez la quiétude 
d’un site exceptionnel où se conjuguent en toute harmonie nature et détente. 
Depuis l’étang du Batéguier, il est possible d’admirer de nombreuses espèces 
d’oiseaux migrateurs, tout en profitant des différentes essences végétales. 
Néanmoins, le Fort Royal n’est pas, à ce jour, accessible en raison de la présence 
de nombreuses marches.
Saint-Honorat, quant à elle, vous invite au respect de la nature et de la vie 
monastique. Lors de votre visite, vous découvrirez un haut-lieu de spiritualité 
fondé au Vème siècle : l’Abbaye de Lérins. Les moines cisterciens qui y vivent 
toute l’année font preuve d’une intense activité pour produire d’excellents vins et 
une liqueur nommée la Lérina.

LA ZONE COMMERÇANTE 
Parallèle à la Croisette, véritable fleuron du shopping, la rue d’Antibes est 
l’ancienne route royale impériale. Vous y trouverez les enseignes les plus 
connues.
Dans son prolongement, la rue Meynadier, piétonne, est également incontournable 
pour ses nombreuses boutiques et métiers de bouche. Cette rue revêtue de pavés 
est praticable en fauteuil roulant et accessible depuis la rue Négrin. 
C’est un voyage gourmand aux accents du Sud qui vous est proposé si vous 
passez par le marché Forville ou encore par le marché Gambetta. Tous les jours 
sauf le lundi de 7h à 13h, les producteurs locaux vous enchanteront avec leurs 
fruits et légumes ainsi que les maraîchers et pêcheurs qui viennent y vendre leur 
production.
Située entre la rue d’Antibes et la gare, découvrez également la rue Hoche, où il 
fait bon flâner entre restaurants, cafés, et boutiques tendances.
Notez des rues accessibles telles que la rue des Etats-Unis et la rue du 
Commandant André par exemple qui constituent le Carré d’Or de la ville. Ces rues 
« branchées » sont commerçantes la journée et très festives la nuit tombée avec 
leurs nombreux restaurants et lounge bars chics.

LA VIEILLE VILLE 
La vieille ville de Cannes est située sur la colline du « Suquet ». A son sommet, 
vous découvrirez un point de vue panoramique sur la ville, le port, la Croisette et 
les îles de Lérins.
Les pittoresques ruelles (rue Saint Antoine, rue du Suquet, traverse de la Tour, 
etc …) qui la composent sont pentues et entrecroisées d’escaliers sinueux. Ainsi, 
la découverte de ce quartier peut-être effectuée en suivant la visite proposée par 
le petit train touristique dont le point de départ jouxte le Palais des Festivals et 
des Congrès.

 CANNES ACCESSIBLE TOUR
SEA SIDE
Your visit along the Old Port, at the foot of Le Suquet, is a privileged moment to discover 
a city which combines luxury, modernity and tradition. You will admire on the Quay 
Saint-Pierre many moored yachts, sailing and fishing boats. 
Strolling to the end of this quay will lead you to the boulevard Jean Hibert where you 
will discover the boutiques, restaurants as well as the beaches of the Boulevard du 
Midi, from where it is possible to enjoy the view on the red rocks of Estérel mountains.
Located at the angle of the Old Port and next to the maritime station, you will find 
the famous Palais des Festivals and Congresses. It welcomes, every year, many 
international events, among which the well-known Cannes Film Festival, in May.
For a moment, feel the atmosphere of the cinema : go to the Esplanade Georges 
Pompidou where you will see  the famous rise of the steps as well as the Alley of the 
Stars with the legendary handprints of actors, film directors and other celebrities of the 
7th Art who came to Cannes. La Croisette is a boulevard, famous for its luxury hotels 
and boutiques such as prestigious brands of fashion design or fine leather goods and 
jewelers .

HANDIBEACH 
Located at the end of La Croisette Boulevard, near Bijou Plage, Handibeach has national 
Tourism & disability certification ( 4 rubber rings) for the four types of handicap (motor, 
visual, hearing and mental). This beach proposes many parking spaces nearby. The 
accessibility is also permitted by a guidance strip. You will find drawing to the sea 
systems with amphibious armchairs as well as an audio beach device. This beach is 
supervised from the 15th of June to the 15th of September and a specialized staff will 
be at your disposal.
Information CCAS: +33 (0) 493063170/ Bijou Plage :+33 (0) 493941309

LERINS ISLANDS
The landing stage for the Lerins Islands is on the Laubeuf Quay, on the western pier of 
the Old Port. An access device will permit you to reach easily the maritime companies.
We advise you to be accompanied so you can enjoy your excursion because the ways 
are not tarred. On Sainte-Marguerite island, be careful to the slope immediately at 
the exit of the landing stage which you will not be able to climb on your own. You will 
appreciate the tranquillity of an exceptionnal site where nature and relaxation combine 
in harmony. From the Batéguier pond, you can admire many species of migratory 
birds, enjoying at the same time the various scents of nature. Nevertheless, the Fort 
Royal is not accessible yet because of the presence of many steps.
Saint-Honorat island invites you, as for her, to the respect of nature and the monastic 
life. During your visit, you will discover an important place of spirituality founded in the 
5th century : the Abbey of Lérins. The Cistercians monks who live all year there show 
an intense activity in the production of excellent wines and a liquor called la Lérina.

SHOPPING STREETS 
In parallel to La Croisette, the street of Antibes, the main shopping street in town, is the 
old imperial royal road. You will find there the most well-known boutiques.
In its continuation, you cannot miss the pedestrian Meynadier Street for its many 
boutiques and its typical « provençal » shops. This cobbled street is accessible in wheel 
chair from Négrin Street.
It’s a gourmet journey with southern overtones which offers you the Forville market or 
the Gambetta market. Every day, except Monday from 7am to 1pm the local producers 
will delighted you with their fruits and vegetables as well as the market gardeners and 
fishermen who come to sell their production.
Located between the street of Antibes and the train station, the Rue Hoche is a street 
where you can stroll between restaurants, cafés and trendy shops.
The Etats-Unis Street as well as the Commandant André Street for example are also 
accessible and constitute the Golden Square of the city. These trendy streets are 
commercial during the day and very festive at night with many restaurants and elegant 
lounge bars.

THE OLD CITY 
The old town of Cannes is located on the hill of « Le Suquet ». At the top, you will 
discover a panoramic point of view on the city, the port, la Croisette and the Lérins 
Islands. Picturesque small streets (Saint-Antoine Street, Suquet Street, Traverse de la 
Tour, etc.) make this area sloping and crossed with sinuous staircases. Thus the this 
district can be visited with the little tourist train which starting point is next to the Palais 
des Festivals and Congresses.

OFFICES DU TOURISME
PALAIS DES FESTIVALS ET DES CONGRÈS
Boutique officielle des produits siglés Cannes - La Croisette - 06 400 CANNES
Ouvert 7j/7 de 9h00 à 19h00 de mars à octobre. De novembre à février de 10h00 à 
18h00 et en juillet et août de 9h00 à 20h00. 

CANNES LA BOCCA - PLACE DU MARCHÉ
1 av. Pierre Semard - 06 150 CANNES LA BOCCA1 av. Pierre Semard - 06 150 CANNES LA BOCCA1 av. Pierre Semard - 06 150 C
Ouvert 5j/7 du mardi au samedi (fermé les jours fériés) de 9h00 à 12h30 et de 14h30 
à 18h00. De novembre à mars : de 9h00 à 12h30 et de 13h30 à 17h00.

CANNES GARE
8, bis place de la gare - 06400 CANNES
Ouvert 6j/7 du lundi au samedi (fermé les jours fériés) de 9h00 à 13h00 et de 14h00 à 18h00.

TOURIST INFORMATION
PALAIS DES FESTIVALS ET DES CONGRÈS
Official shop for Cannes souvenirs - La Croisette - 06 400 CANNES
Open daily, 9am to 7pm from March to October. From 10am to 6pm November to February 
and from 9am to 8pm in July and August.

CANNES LA BOCCA - MARKET PLACE
1 av. Pierre Semard - 06 150 CANNES LA BOCCA1 av. Pierre Semard - 06 150 CANNES LA BOCCA1 av. Pierre Semard - 06 150 C
Open from Tuesday to Saturday (closed on bank holidays) from 9am to 12:30pm and from 
2:30pm to 6pm. From November to March: from 9am to 12:30am and from 1:30pm to 5pm. 

CANNES GARE
8, bis place de la gare - 06400 CANNES
Open from Monday to Saturday (closed on bank holidays) from 9am to 1:00am and from 2pm to 6pm. 

Tél. +33 (0)4 92 99 84 22 - tourisme@palaisdesfestivals.com - www.cannes-destination.fr

CANNES ACCESSIBLE
A C C E S S I B L E  C A N N E S

SEP
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B
R

E 2017

#cannesisyours

NUMEROS D’URGENCE / EMERGENCY NUMBER
APPEL D’URGENCE EUROPEEN
EUROPEAN EMERGENCY NUMBER 112

URGENCE PERSONNES SOURDES
ET MALENTENDANTES (Par SMS ou Fax uniquement) 114
EMERGENCY FOR DEAF OR PARTIALLY DEAF PERSON
(To contact by text message or fax)

POLICE NATIONALE / NATIONAL POLICE +33 (0)4 93 06 22 22

GENDARMERIE / POLICE FORCE +33 (0)4 93 68 01 01

HOPITALDE CANNES / CANNES HOSPITAL +33 (0)4 93 69 70 00

OBJETS TROUVÉS / LOST PROPERTY OFFICE +33 (0)4 97 06 40 00

POLICE MUNICIPALE (N° VERT) / LOCAL POLICE 0 800 117 118

POLICE SECOURS / POLICE EMERGENCY 17

SAMU / MEDICAL EMERGENCY 15

SAPEUR-POMPIER / FIREMEN 18 

S.O.S ANTI-POISON (MARSEILLE) +33 (0)4 91 75 25 25

S.O.S DENTAIRE / S.O.S DENTIST +33 (0)4 93 68 28 00 

S.O.S MÉDECINS / S.O.S DOCTORS (24H/24) +33 (0) 825 005 004

MÉDECIN DE GARDE / DOCTOR ON DUTY (24H/24) +33 (0) 810 85 05 05 

PHARMACIE DE GARDE / PHARMACY ON DUTY 3237

URGENCE VÉTÉRINAIRE / VETERINARY EMERGENCY +33 (0)4 22 53 05 05

INSTITUT POLYCLINIQUE OXFORD +33 (0)826 200 210


